

# Babinsa Koramil 1005-09/Anjir Pasar Hadiri Rapat Musyawarah Desa Tentang (RKPD)

Maskuri - [BARITOKUALA.INDONESIASATU.ID](http://BARITOKUALA.INDONESIASATU.ID)

Jun 14, 2023 - 07:44



*Babinsa Koramil 1005-09/Anjir Pasar Hadiri Rapat Musyawarah Desa Tentang (RKPD)*

BARITO KUALA-Sertu M. Amilin Babinsa Koramil 1005-09/Anjir Pasar Ds. APL Koramil 1005-09/Ajp menghadiri kegiatan Musyawarah Desa, dalam rangka Penyusunan Rencana Kerja Pemerintah Desa(RKPD desa) Desa Anjir Pasar Lama Kec. Anjir Pasar Tahun 2024.Rabu(14/06/2023)



Suatu perencanaan pembangunan desa sejatinya merupakan pondasi bagi sukses atau tidaknya sebuah pembangunan. Melalui perencanaan yang baik dan matang, akan menuntun ke arah tujuan pencapaian visi serta misi pembangunan desa.

Sebuah perencanaan pembangunan desa yang memuat pokok-pokok kebijakan dibuat secara matang, sistematis, partisipatif, efektif, dan efisien. Hal ini bertujuan untuk menciptakan pembangunan jangka menengah desa yang benar-benar terencana dan terukur.

Dalam rapat tersebut Babinsa Koramil 1005-09/Anjir Pasar Sertu M. Amilin , menyampaikan dukungan sepenuhnya apa yang menjadi program pemerintah Desa, dalam mewujudkan pembangunan jangka menengah diberbagai sektor. Sehingga pada pelaksanaanya nantinya dapat berjalan baik dan lancar.

Tujuan utama pembangunan yaitu untuk meningkatkan kualitas hidup serta kesejahteraan masyarakat, untuk itu pemerintah dan masyarakat harus saling bekerja sama dan bekerja keras dalam melaksanakan pembangunan Desa”, kata Babinsa.

Dalam mewujudkan pembangunan, masyarakat juga memegang peran penting dalam pengambilan keputusan, bukan hanya itu dukungan tenaga, fikiran juga sangat diperlukan guna tercapainya pembangunan menuju Indonesia maju dan sejahtera”, pungkas Babinsa.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kades APL Bp. Miftahul Hair, Pendamping Kecamatan Ibu Urainah. Pendamping desa APL Bp. Marjuan, Babinsa Koramil 1005-09/Anjir Pasar Sertu M. Amilin, Bhabinkamtibmas Anjir Pasar Brigadir Sutarno. Bidan desa Ibu Imelda, Seluruh ketua RT Ds. APL, Tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda. Pengurus PKK dan guru PAUD.

Dengan Hasil usulan. Perbaikan jln Alkah umum. Tambal sulam jalan Desa, SPT dan Tempat wudlu, Alat-alat Sound system tempat ibadah, Pembuatan/perbaikan sarana halaman Paud, Pembuatan sumur Bor, Kelengkapan peralatan posyandu.(PENDIM 1005)